

Cuba et Charles Aznavour, une histoire d'amour au rythme caribéen



Cuba et Charles Aznavour, une histoire d'amour au rythme caribéen

La Havane - Ses mélodies en espagnol ont résonné cette semaine sur les radios du pays: Cuba vouait une grande admiration au chanteur français Charles Aznavour, décédé lundi, qui s'était frotté à plusieurs reprises au cha-cha-cha, au son et autres rythmes Cuba et Charles Aznavour, une histoire d'amour au rythme caribéen.

Lire sur le site original: <https://www.la-croix.com/Culture/Cuba-Charles-Aznavour-histoire-amour-rythme-caribeen-2018-10-05-1300973936>

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/173615-cuba-et-charles-aznavour-une-histoire-damour-au-rythme-caribeen>



Radio Habana Cuba